
２ はじめての高原さん！！［釈迦ヶ岳山行・春山山行］ 
執筆者：         （２年） 

 

 今回の山行では鶏頂山、釈迦ヶ岳の登山ルートを回りました。 
 

［日程・行程］ 

 

6:10 大田原高校 出発 

7:30 エーデルワイス 

     スキー場 出発 

8:40 弁天池 

9:25 鶏頂山 

10:00 塩原コース分岐 

10:45 釈迦ヶ岳 

12:15 塩原コース分岐 

13:35 ゴンドラトップ 

14:15 ハンターマウンテン 

 スキー場 到着 

16:05 大田原高校 到着 

 

 

 
［体重の計測スタート！］ 

今まで私たち山岳部では、安全な登山を行うために、気温、湿度、Ｗ

ＢＧＴ、風力などといった山に関するデータを計測し、記録してきました。

そして今回の山行から２年生のＳＳＨに向けて新たに体重の計測をスタ

ートしました。 

 

 

 

［１年生～３年生全員での行動が早くも最後に］ 

今回の山行では２～３年生は登山ルート、１年生は舗装

道路のルートでの山行になりました。新型コロナ対策の一

環として、この後の山行からＡ隊Ｂ隊で別日に分かれてしま

うため、１～３年生で同じ日に行動するのは最後になってし

まいました。３年生との思い出を深めることができ、充実した

山行にすることができました。 

 

 

 

 

 

［神聖な山 釈迦ヶ岳］ 

釈迦ヶ岳はその名の通り仏教の開祖である釈迦

に関係する山であったので仏像や呪術的なものが

良くみられました！仏像と綺麗にマッチした私のツ

ーショットを是非ご覧ください♡ 

 

日時 2022 年 5 月 28 日（土） 

場所 鶏頂山（矢板市）、釈迦ヶ岳（矢板市） 

参加者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天気 晴れ 

ハンターマウンテンスキー場ゴンドラ山頂駅にて 



［山行での気になったところ（ヒヤリハット）］ 

今回は、雪が解けたばかりの春山山行であ

ったため、山道のぬかるみが多かったり、笹や

木の根につまずいて転んだりなどといったヒヤ

リハットがみられました。 

 

その中でも特に私が危ないと感じたところは

鶏頂山、釈迦ヶ岳各山頂付近です。山頂が近

くなるにつれて斜面が急になる上に、息も上が

って歩きづらくなりました。 

 

万が一、そのような場所でつまずいてしまう

と大けがに繋がりかねません。私たち山岳部は毎日体

力トレーニングに励んでいますが、今回の山行で今ま

で以上に頑張ろうと思えるよい機会になりました。 

 

［頂上の眺望］ 
天気に恵まれたため山頂では絶景を楽しむことができました。険しい道を乗り越えた私たちは、まるで

天空の上にいるような気分になることができました。 

 

【私たち思いを外部へ】 
 

今回の山行は、遺族の浅井さんや、下野新聞の記者の方が同

行しました。記者の方の取材を受け、新聞の紙面で私たちの活動

や部員の思いが発信されることになりました。そして、より安全な登

山を行うために私たちが何をしていくべきかを考える良い機会に

なったと思います。 

 

私たちは今年度初の本格的な山行であった釈迦ヶ岳山行を通して、山道にあるごみを拾ったり、部とし

て団結して取り組もうと努力できたりするなど、特に精神面での山岳部としての自覚が芽生えた山行にな

ったと思います。この経験を来年度にも活かしていきたいです。 

 

［Message in English］ 
Through the climbing Mt. Shaka which was the first Authentic climb for us in this year, mental awareness 

has sprouted as the mountaineering club through things lint picking up trash and trying to work together. 

We struggled to climb the mountain in terms of physical strength. Because of this, we want to do our best 

in physical training. The view from the top of the mountain was very beautiful and I was excited. We were 

able to send out our feelings for the mountaineering club through media. This opportunity was good to 

think that about what should we do in order to do safer climbing. I want to make an effort to make use of 

it next year. 

 


